

FDP Waldeck-Frankenberg

HERBERT LAY FÜR 50 JAHRE MITGLIEDSCHAFT IN DER FDP GEEHRT

08.01.2025

Die FDP Waldeck-Frankenberg gratuliert Herbert Lay herzlich zu seiner 50-jährigen Mitgliedschaft in der Freien Demokratischen Partei. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung würdigte die Partei die beeindruckende Lebensleistung Lays, der weit über die Kreisgrenzen hinaus als Botschafter der liberalen Politik gilt.

Herbert Lay ist in Rosenthal und im gesamten Kreis Waldeck-Frankenberg eine Institution. Als erfolgreicher Kaufmann hat er über Jahrzehnte die Geschicke des Baustoffhandels der Firma C.F. Mörscheid gelenkt. Unter seiner Leitung wuchs das Unternehmen deutlich, und mehrere neue Filialen wurden erfolgreich aufgebaut. Trotz der beruflichen Herausforderungen fand er stets Zeit, sich aktiv für die FDP einzusetzen und für verschiedene Parlamente zu kandidieren. Seine vielfältigen politischen Ämter und ehrenamtlichen Tätigkeiten haben nicht nur die Partei, sondern auch das gesellschaftliche Leben der Region nachhaltig geprägt.

In der Kommunalpolitik hat Herbert Lay über viele Jahre hinweg Herausragendes geleistet.

16 Jahre als Stadtverordneter in Rosenthal: In diesem Amt setzte er sich engagiert für die Belange der Bürgerinnen und Bürger seiner Heimat ein und brachte zahlreiche Initiativen auf den Weg.

12 Jahre als Kreistagsabgeordneter: Auch im Kreistag von Waldeck-Frankenberg brachte Herbert Lay seine Expertise und seine Ideen aktiv ein, um die politische und wirtschaftliche Entwicklung des Kreises voranzubringen.

17 Jahre als stellvertretender Vorsitzender im Ortsverband Rosenthal: In dieser Funktion trug er maßgeblich dazu bei, die Arbeit der FDP vor Ort zu stärken und neue

Impulse in die Parteiarbeit einzubringen.

Neben seinem politischen Engagement war Herbert Lay auch in vielen anderen Bereichen aktiv. Er war ein Vorbild, wie Beruf, Ehrenamt und Leidenschaft miteinander vereint werden können.

8 Jahre Mitglied im Kirchenvorstand von Rosenthal: Sein Engagement in der Kirche unterstreicht seinen Wunsch, das soziale und spirituelle Leben in der Region zu bereichern.

12 Jahre im Gitarrenclub Ernsthäusen: Hier leistete er nicht nur einen Beitrag zur kulturellen Vielfalt der Region, sondern pflegte auch Gemeinschaft und Zusammenhalt.

10 Jahre Stadtführer in Marburg: Mit Begeisterung und profundem Wissen brachte er Gästen und Einheimischen die Geschichte und Sehenswürdigkeiten dieser historischen Stadt näher.

40 Jahre im Lions Club Frankenberg, darunter ein Jahr als Präsident: Herbert Lay prägte die Arbeit des Lions Clubs entscheidend mit und engagierte sich für zahlreiche wohltätige Projekte, um Gutes in der Region zu bewirken.

Für seine herausragenden kommunalen Verdienste und sein umfangreiches ehrenamtliches Engagement wurde Herbert Lay bereits vom damaligen Ministerpräsidenten Roland Koch mit dem höchsten hessischen Orden ausgezeichnet.

„Herbert Lay ist ein Vorbild für gelebte liberale Werte und ehrenamtliches Engagement“, betonte der Kreisvorsitzende der FDP Waldeck-Frankenberg in seiner Laudatio. „Für seine langjährige Treue zur Partei und seinen unermüdlichen Einsatz danken wir ihm von Herzen.“

Die FDP Waldeck-Frankenberg ist stolz, ein Mitglied wie Herbert Lay in ihren Reihen zu wissen, und wünscht ihm weiterhin Gesundheit, Zufriedenheit und Freude bei seinen vielfältigen Aktivitäten.



